

Junge Union spendet für die Kastler Glocken

KASTL. Im Rahmen der Spendenaktion für die historischen Kastler Glocken hat der Ortsverband Kastl/Pfaffenhofen/Utzenhofen der Junge Union für die Renovierung des Kastler-Glockengeläuts 100 Euro an die Pfarrgemeinde St. Peter in Kastl gespendet. Die Verantwortlichen der Jungen Union übergaben den Spendenscheck an Franz Lautenschlager von der Kirchenverwaltung. Lautenschlager bedankte sich auf das Herzlichste bei der Jungen Union Kastl/Pfaffenhofen/Utzenhofen für die Spende. Er freute sich das auch so junge und politisch engagierte Leute die Nöte in ihrer Gemeinde nicht vergessen und ihren Teil dazu beitragen. (mz)

Mittagessen in der Schwarzachtal-Schule

BERG. Ab kommenden Montag können die Schüler an der Schwarzachtal-Schule in Berg regelmäßig mit einem warmen Mittagessen versorgt werden. Der Catering- und Partyservice Schöll aus Pyrbaum liefert hierfür das Essen jeweils von Montag bis Donnerstag. Das Essen wird den angemeldeten Schülern in einem abgetrennten Raum in der Aula der Schwarzachtal-Schule Berg serviert. Der Speiseplan wechselt alle zehn Wochen. Auch für Muslime und Vegetarier gibt es ein separates Mittags-Angebot. (mz)